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ゼミ活動報告 

「日本ハム企業訪問」 

河合将貴 

 

7 月 11 日（木）に、日本ハム大阪本社を訪問しました。CFO の片岡さん、

IR・広報担当部の稲田さん、人事部の十河さんにお話を伺いました。 

 

はじめに、稲田さんから企業説明をしていただきました。事業展開やそれぞ

れのセグメントについての説明、株価の推移などについての説明をしていただ

きました。事業展開に関して、国内事業だけでなく海外事業や関連企業の事業

展開、物流などについてもお聞きしました。日本ハムの強みをはじめ多くのこ

と知ることができました。 

その後、私たちの準備して

きた質問など、多くの質問に

答えていただきました。食肉

事業と言っても、鶏肉や牛肉、

豚肉などかそれぞれの肉の種

類によって状況が全然異なっ

てくることから分析する上で

ベンチマーク企業もかわって

くるということが印象的でし

た。 

アナリストでも日本ハムを

分析することは難しいと仰るとお聞きしましました。余計に「やってやろう！」

という気持ちでいっぱいになりました。8 期生で力を合わせてがんばっていき

ます！ 

ミーティングの後は、場

所を移して懇親会が行わ

れました。ミーティングの

中では聞ききれなかった

ことに答えていただきま

した。また、学生時代の話

題など様々な貴重なお話

をしていただきました。ど

のお話も大変盛り上がり、

楽しく、そして有意義な時
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間を過ごしました。 

今回の訪問で得られた貴重な情報これから取り組む企業分析に生かしていき

ます。 

ご多忙の中、貴重なお時間を割いてくださった片岡さん、稲田さん、十河さ

ん、誠にありがとうございました。 

 

 


